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L’Eden de Satan N° 126 

La Semence Parole 5e partie 

Le 10 septembre 2023 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons la tête dans la prière. Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants Seigneur pour toute 
la révélation que Tu nous as donnée. Père, j’ai juste l’impression que nous devenons des enfants et que 
nous Te connaissons réellement, en tant que notre Père. Et donc, Seigneur, nous Te remercions 
simplement. Et nous ne pouvons pas dire à suffisance, Seigneur, que nous aimons la façon dont Tu nous 
conduis dans tous les aspects de la vie, et c’est juste pour notre bien. 

Et donc, Père, nous T’en sommes reconnaissants et nous Te demandons de bénir la Parole. Au Nom de 
Jésus, nous prions, Amen. Vous pouvez vous asseoir. 

Maintenant, ce matin, j’ai en quelque sorte fini, j’ai environ 5 pages du numéro 140, et comme vous le 
voyez, nous n’en sommes qu’au 126. Ainsi, j’en ai assez pour nous amener jusqu’au 3 décembre, et le 
Seigneur est tellement merveilleux, pour ce qu’Il nous montre. Et donc, nous allons juste reprendre les 
pensées de Frère Branham sur la Semence Parole. Et ce sera le numéro 5 et nous allons juste les 
commenter. 

Et j’ai raconté aux frères ce que j’avais dit à frère Vayle il y a des années. J’ai dit que mon ministère n’est 
pas vraiment de prêcher. C’est plus d’écrire. Et il a dit : Eh bien, c’est ce qu’il ressentait à propos de son 
propre ministère quand il a écrit le livre des âges de l’Église. Il a également écrit « Le prophète du 20e 
siècle », et donc nous manquons tous les deux de ce quelque chose de sensationnel. Vous voyez ces 
ministres qui sautent partout en chaire et courent partout, et ils prêchent et tout le reste. 

Eh bien, ils sont très bons à ça. Mais moi, je préfère simplement mettre mes pensées par écrit. Et dès 
que notre Seigneur oint quelque chose, je viens alors à la chaire. Frère Vayle a dit : « Vous obtenez votre 
onction dans l’étude, et alors, vous venez à la chaire sous la même onction et dites simplement ces 
quelques mots. »  

Montre-nous le Père 11.08.54 P:27 Maintenant, chaque Parole de Dieu est la Semence de Dieu,   

Et je n’arrive tout simplement pas à faire comprendre suffisamment cela. Et bien sûr, toute cette mini-
série, cinq sermons jusqu’à présent, sont les citations où Frère Branham a en fait parlé de la Parole étant 
une Semence ou la Semence étant la Parole. Et donc, je veux juste le relire.  

Maintenant, chaque Parole de Dieu est la Semence de Dieu, et Elle produira très exactement ce 

que la Bible dit qu’Elle est. Si c’est le salut dont vous avez besoin, prenez la Semence de Dieu : « Venez à moi 

vous tous qui êtes fatigués et chargés. » Si vous avez besoin de la guérison : « Je suis l’Eternel qui te 

guérit. » Tout ce dont vous avez besoin, c’est une promesse dans cette Bible ; Dieu veillera à chaque promesse.  

Donc, nous avons des promesses pour cette heure. Les hommes disent : « Eh bien, écoutez la science. » 
Je ne crois pas en la science, pas comme la leur, parce que l’apôtre Paul l’a appelée la fausse, la soi-disant 
science. Cependant, j’ai vu une vidéo cette semaine, où on disait que la science a en fait produit un 
embryon de 14 jours, sans utiliser de spermatozoïde ni d’ovule.  

Eh bien, je me souviens d’avoir assisté à un service, où frère Vayle a dit, il lisait une citation de frère 
Branham. Et Frère Branham a dit : « Quand l’homme commence à créer, tout est fini. » Donc, nous 
savons que tout est fini. Et donc, je pense qu’à un moment donné, nous le saurons qu’en octobre, ils 
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vont avoir un test de la FEMA sur vos téléphones. Et bien sûr, les gens pensent : « Eh bien, ce n’est qu’un 
test. » Non. Il y a une autre vidéo qui dit qu’ils vont activer ce qui est déjà injecté dans les gens. Donc, 
je dirais le 4 octobre si vous avez votre téléphone, ne l’utilisez pas ce jour-là, remettez-le simplement au 
Seigneur et, peut-être, mettez-le dans une cage de Faraday. Et vous pouvez les acheter pour quelques 
cents. 

Je veux dire qu’ils sont très bon marché. Donc, de toute façon, parce que cela va s’activer, (vous n’avez 
pas pris le vaccin), mais les gens près de vous l’ont pris et, peut-être, des proches aussi. 

Donc, ça va… et cette fois, ils ont dit que les injections, la dernière série d’injections, vous vous 
souvenez, ils commencent par dire : « Vous voulez l’injection. » « Oh, OK, » tout le monde pensait : 
« Oh là là ! C’est génial. On va juste se faire vacciner. » Et donc, ils l’ont tous eu. Eh bien, alors ils ont 
dit : « Oh, eh bien, vous savez, vous pourriez avoir besoin de deux injections. » Alors tout le monde est 
venu et a reçu la deuxième injection. 

Eh bien, puis ils ont dit : « Tous les six mois. » Et donc, les gens, tout comme des moutons, ils n’y ont 
rien compris, et ont reçu la 3e puis la 4e et la 5e et les dernières injections, ils y ont mis le virus de 
Marburg. Marburg est un type d’Ebola, ce qui signifie que vous allez saigner des yeux et du nez, de la 
bouche, des oreilles, toute ouverture dans le corps va saigner. Eh bien, vous savez quoi ? En fait, Frère 
Branham a dit que c’est dans les Écritures. Il viendra un temps, selon la Parole du Seigneur, où… et je 
pense que c’est dans Zacharie 14.12. 

Il dit qu’il viendra un moment où les hommes vont saigner des yeux, de la bouche, des oreilles, etc. C’est 
Ebola. Et donc, nous savons que nous y sommes. Nous sommes arrivés. Donc maintenant, nous savons 
que la prochaine chose, comme le dit Tucker Carlson : « Je ne crois pas qu’il y aura une élection en 
2024. » Or, nous ne sommes plus qu’à un an. Mais il a dit que nous serons dans une guerre chaude avec 
la Russie, et que nous serons détruits. Et je dis : « C’est ce que le prophète a dit. Amen à cela. » 
Maintenant, je ne suis pas vraiment heureux d’être détruit, mais je ne serai pas là pour ça. Donc, je suis 
désolé. Si quelqu’un qui est à l’écoute sera là, j’en doute. 

Mais je dis simplement que cela va arriver. Donc, nous voulons placer notre confiance en Dieu, car en 
réalité, que pouvez-vous y faire de toute façon ? Comme ces gens qui disent : « Nous avons nos voitures 
électriques et ceci et cela, » et ils pensent : « Oh là là ! C’est la super, la plus propre et la plus superbe 
voiture électrique. » Et il ne s’est rien passé. Mais le fait est qu’il y a 30 000 tonnes de destruction de la 
terre, de l’eau, du sol, pour déterrer tout le lithium, sans parler de tous les enfants de l’âge de William 
qui doivent l’extraire. Bien, alors vous détruisez des foyers, tout le reste. Alors, vous pouvez conduire 
dans votre voiture propre, je suppose que ce n’est pas vraiment une voiture propre après tout. Et donc, 
disons : « Eh bien, nous allons sauver la planète. » 

Eh bien, j’aimerais qu’ils en discutent avec les gens qui sont enterrés à 30 pieds dans les cendres 
volcaniques du mont Krakatoa. Très bien, sortez. 

Réfléchissez un peu, d’accord ? Ne vous faites pas avoir. C’est pourquoi Frère Branham nous a dit de 
faire sortir la télévision, parce que toutes ces publicités ne sont rien d’autre que du poison. Je regardais 
une publicité que frère John m’avait montrée. 

C’était My Little Pony [Mon petit poney ; Note du Trad.] ? Eh bien, ils avaient un arc-en-ciel derrière 
lui, qui disait « My Little Pony ». Je veux dire : mes enfants ont grandi avec ce genre de choses. Et nous 
ne comprenions pas à l’époque, l’agenda, mais nous le comprenons maintenant. Et vous savez que l’arc-
en-ciel était un arc-en-ciel à six couleurs, il n’avait pas les sept couleurs de l’arc-en-ciel. C’était un arc-
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en-ciel homosexuel. Et nous ne comprenions pas ce genre de choses. 

Ainsi, nous avons permis à nos enfants d’en avoir et ceci et cela. Et ils empoisonnent les esprits depuis 
40 ans ; depuis 40 ans, ils empoisonnent vos esprits. Eh bien, je viens de dire à mes filles quand je leur ai 
envoyé la photo, j’ai dit : Dieu merci, nous avons appliqué le Signe toutes ces années et nos enfants ont 
été épargnés. Donc, nous voulons juste surveiller nos enfants, parce que tout est à l’ordre du jour 
aujourd’hui.  

Alors, Frère Branham continue. 

Et écoutez ceci. Je dis ceci avec révérence, en toute quiétude, afin que vous puissiez vous souvenir de ce que Dieu fera 

: La bonne attitude mentale envers chaque promesse divine de Dieu la fera accomplir. Si vous 

adoptez la bonne attitude mentale à l’égard de chaque promesse divine, cela la fera s’accomplir. 

Eh bien, quelle est la bonne attitude mentale ? Dieu l’a dit. C’est ainsi dit le Seigneur, cela va arriver. Je 
m’en fous. Le ciel et la terre passeront, mais pas un seul iota ou trait de lettre. C’est ce qu’Il a dit. Le 
ciel et la terre passeront, mais pas un seul iota ou trait de lettre de ma Parole n’échouera.  

Donc, à l’agriculteur, tout ce qu’il a à faire est de planter la semence, et à nous, Dieu l’a plantée et 
S’attend à ce que nous la croyions. C’est tout. Et si vous vous y attendez, vous recevrez ce qu’Il a promis. 

Si vous acceptez la guérison, Il l’a pour vous. Si vous acceptez une augmentation de salaire, priez pour 
cela. Dieu vous la donnera, très bien. Si vous avez besoin d’argent, priez, Dieu vous le donnera. Dieu ne 
refusera aucune bonne chose à ceux qui L’aiment. 

Je restaurerai 09.08.54p P:35 Esaü et Jacob, eh bien, Esaü était plus gentleman que Jacob en apparence, mais 
Jacob reçut une récompense.  

Il croyait à ce droit d’aînesse, et il s’y est accroché en dépit de tout. Voilà. Nous pouvons prendre Israël. Quand Israël 

montait… Regardez ces deux vignes maintenant. Je les prends depuis la Genèse, et au fur et à mesure qu’ils évoluent. 

Eh bien, vous chrétiens ici présents, il y a beaucoup de luthériens assis ici, des baptistes ; ne condamnez pas ces gens, 

ils–ils ont vécu leur âge. Jésus a dit : « Chaque Parole de Dieu est une semence. » Est-ce vrai ? Un semeur 

sortit semer des semences.  

Il a dit : « Moi, le Fils de l’homme, j’ai semé la semence ; et la semence, c’est la Parole de Dieu. » 
Et chaque fois que vous voyez cette Bible dire quelque chose, c’est une semence, et c’est absolument… 

Donc, tout là-dedans (dans la Bible) est une semence. C’est vraiment merveilleux. Vous savez, nous 
pensons de quelle façon, peut-être, je devrais avoir des graines d’héritage originales à planter. Eh bien, 
j’ai un livre ici rempli de semences et vous savez, Il a dit : « Quel enfant demanderait un poisson et son 
père lui donnerez une pierre ? Qui demanderait un morceau de pain ? Il lui donnerait un serpent. » Donc, 
Dieu a ce qu’il faut pour nous. OK, alors ne vous inquiétez pas de ces héritages. Vous savez que les 
graines d’héritages ne fonctionnent même pas de toute façon. Je veux dire que les produits bon marché 
de Walmart fonctionnent mieux que les graines d’héritages. Donc, elles ne poussent tout simplement 
pas. Très bien.  

Donc, ce qu’il nous dit ici, c’est que toute semence que vous rencontrez dans la Parole de Dieu est à 
vous si vous la recevez comme la vôtre. C’est un type de la promesse que Dieu a faite aux enfants d’Israël 
que chaque endroit où ils posaient chaque pas, une fois traversaient le Jourdain, s’ils le réclamaient, alors 
ce serait le leur. 
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Rappelez-vous qu’Il a dit que vous êtes sur le point de traverser le Jourdain et là où vous poserez la plante 
de vos pieds cela vous appartiendra. Voilà toute une promesse. Surtout quand ils ont vu ces hommes dans 
le pays qui les ont fait ressembler à des sauterelles. 

Vous savez qu’il y avait des géants dans le pays à cette époque et j’ai emmené les frères sur le mont l’autre 
jour et il y en avait, nous n’avons pas vu de panneau, mais j’ai lu à ce sujet, que là, ils ont trouvé des gens 
qui ont été enterrés, qui mesuraient neuf pieds sept.  

Vous voyez, il atteindrait le haut de cette fenêtre là-haut et se cognerait probablement la tête dessus si 
c’était l’entrée. Voilà à quel point ils étaient grands. Vous savez Goliath, c’était un homme immense et 
mesurait environ 10 pieds. Et Og, le roi d’Og, son sarcophage mesurait plus de 13,7 pieds. Donc, ils ont 
dit qu’il était large de près de 4 à 5 pieds. Donc, c’est un grand homme. Je veux dire qu’il ne pouvait pas 
passer à travers cette entrée même s’il rampait sur le côté. Il est si grand qu’il s’est cogné en franchissant 
la porte. Voilà donc ce à quoi ils étaient confrontés.  

Et nous avons Carl Schwab, qui est le plus proche de l’un de ces anciens géants. Alors, ne vous inquiétez 
pas pour Bill Gates, il va se faire défoncer. Ne vous inquiétez pas pour Carl Schwab, Dieu va le détruire. 
Dieu va détruire toutes ces élites, soi-disant élites.  

Ils vont trembler comme des petits bébés dans la queue d’un serpent, des petits cailloux dans la queue 
du serpent. Ecoutez, Poutine a une bombe qui peut détruire un territoire de la taille du Texas ou de la 
France. Vous pensez qu’un petit bunker à 150 pieds de profondeur (50 mètres) en réduira les effets. 
Alors que Poutine a détruit un quartier général de l’OTAN en Ukraine à 120 mètres de profondeur et y 
a tué tout le monde, trois cents des soi-disant membres de l’OTAN. Il vient un temps, frère, sœur, où 
je veux juste être parti.  

Alors, Il a dit : « Moi, le Fils de l’homme, j’ai semé la semence ; et la semence, c’est la Parole de 
Dieu. » Et chaque fois que vous voyez cette Bible dire quelque chose, c’est une semence, et c’est 
absolument…  

Et nous sommes ensemencés de la semence incorruptible de Dieu. 1Pierre 2.23. Et si un homme accepte 
n’importe quelle promesse divine de Dieu dans son cœur et l’arrose avec la foi, elle produira 
exactement ce qu’elle a dit. Amen ! 

Pourquoi ? Parce que Dieu ne peut pas mentir, et Il l’a mis là. J’ai plus confiance en Lui que de regarder 
à ma chair. Ma chair est en train de s’abîmer, mais la Parole de Dieu ne s’abîmera jamais. Et elle a la 
promesse que j’ai un autre corps qui m’attend. Donc, je ne suis pas inquiet pour celui-ci. Pas vrai ?  

Peu importe ce que c’est, prenez simplement la promesse de Dieu dans votre cœur et la voilà… 

Dieu a pourvu à la guérison pour cette génération 19.07.54 Soir P:31 La terre doit recevoir 
le blé pour reproduire la vie. Et vous devez recevoir la Parole de Dieu dans votre cœur pour 
reproduire ce que la Parole a annoncé. 

Vous voyez, autrement dit, vous devez recevoir la parole. Elle dit : Je suis ton guérisseur. Et ne prend 
pas le vaccin. Vous devez croire que Dieu guérira toutes nos maladies, y compris la guerre 
bactériologique, qu’ils produisent. 

La terre doit recevoir le blé pour reproduire la vie. Et vous devez recevoir la Parole de Dieu dans 
votre cœur pour reproduire ce que la Parole a annoncé. 

Chaque Parole de Dieu est une Semence. Jésus a dit que C’en était Une. Le semeur est sorti semer des semences. 
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Il a dit que la semence était la Parole de Dieu. Et maintenant, remarquez, un grain de maïs reproduira du 
maïs ; le blé, le blé ; l’orge, l’orge. Quoi que ça puisse être, ça se reproduira. Et si la Parole de Dieu est une 
Semence, comme Jésus a dit qu’Elle était, et qu’Elle est placée dans le cœur humain, et que là, 
Elle est arrosée par la foi, Elle produira tout ce que Dieu a dit dans Sa Parole qu’Elle produirait. 
Elle le produira. Si vous avez besoin de salut : « Venez à Moi vous tous qui êtes chargés et fatigués, Je 
vous donnerai du repos. » 

Donc, si Dieu a dit dans Sa Parole dans Jean 14.12 que celui qui croit en Moi, les œuvres que Je fais il les 
fera aussi, alors vous feriez mieux de croire que c’est pour vous. Vous feriez mieux de croire que les 
œuvres de Christ seront produites dans votre vie, si vous avez Sa semence. Si vous n’avez pas Sa semence, 
ce ne sera pas le cas. Je suis désolé. Si vous n’avez pas Sa Semence, la seule promesse dans la Bible pour 
vous est la destruction. D’accord. Donc, je vais croire que toutes les choses concourent à mon bien. 

Si vous avez besoin de guérison : « Il a été blessé pour vos péchés, par Ses meurtrissures vous avez été 

guéri. » (Pas par une piqûre quelconque) Dieu a pourvu au Sacrifice pour le péché et pour la maladie. Les soucis, 

les ennuis, les chagrins, toutes ces choses, Dieu a pourvu au sacrifice. Il est ici ce soir. 

Je suis juste désolé, mais comme nous n’avons plus YouTube, j’ai simplement la liberté de dire ce que 
j’ai en tête. Mais, si vous prenez la piqûre en pensant qu’ils vont vous aider, alors vous êtes la créature la 
plus misérable et réellement, vous ne comprenez tout simplement pas qu’ils sont là pour vous tuer. Ils 
veulent dépeupler la terre. Maintenant, s’ils veulent dépeupler le monde, pensez-vous qu’ils vont aider 
la masse des gens ? Non, ils ne vont pas les aider. Ils vont faire tout ce qu’ils peuvent pour tuer autant de 
gens possible. Et ils disent simplement : « Oh, ce ne sont que des germes. Ce ne sont que des germes. » 
Mais non. C’est une guerre bactériologique. C’est une guerre biologique. Et vous feriez mieux de le 
croire. Vous feriez mieux de citer le prophète de Dieu, qui a dit, cela vient parce que c’est le cas. C’est 
tout autour de nous, pas vrai ? 

Je ne sais pas pourquoi les gens ont tant de mal à croire Dieu. Peut-être parce qu’ils ne croient pas 
vraiment qu’Il existe ? La Bible dit : « Si vous croyez qu’Il existe, Il est le rémunérateur de ceux qui 
le cherchent avec diligence. » 

Hébreux 11.6 Or sans la foi il est impossible de lui plaire, car celui qui vient à Dieu doit croire 

qu’il existe et qu’il est le rémunérateur de ceux qui le cherchent avec diligence. 

Donc, si vous Le cherchez avec diligence, Il est le rémunérateur. Et voilà. 

Que pensez-vous de Christ ? 13.12.53 Matin P:7 Ensuite, vous le transplantez dans la cour, et il 

continuera simplement à pousser. Mais vous pouvez louer Dieu aussitôt que vous recevez le gland. Pas vrai ? En effet, 

vous avez déjà l’arbre. Pas vrai ? Or, quand Dieu dit : « Je suis l’Eternel qui te guérit », mettez-vous simplement 

à Le louer. Vous avez reçu cela ; vous l’avez aussitôt reçu. Vous direz : « Eh bien, je ne vois pas de résultats, mais ça 

ne change rien, vous l’avez de toute façon. 

Comme je l’ai dit la semaine dernière, le petit arbre ne fait qu’un demi pouce de haut. Il a en lui toutes 
les pommes qu’il produira, chaque panier de pommes qu’il produira. Il a en lui toutes les fleurs qu’il 
produira. Il a en lui toutes les feuilles qu’il produira. Eh bien, alors, ne pensez-vous pas que si Dieu, avant 
la fondation du monde, vous a vu ressembler à ce que vous êtes. Il a dû réunir vos parents, les parents de 
vos parents, les parents de vos parents, jusqu’au jardin, et c’est un plus grand miracle que de simplement 
dire une parole et d’obtenir une conception virginale. Alors, vous avez en fait plus de Dieu prenant le 
contrôle de votre vie, qu’autre chose, parce que vous êtes une semence. Très bien. Amen. 
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Or, quand Dieu dit : « Je suis l’Eternel qui te guérit », mettez-vous simplement à Le louer. Vous avez reçu cela 
; vous l’avez aussitôt reçu. Vous direz : « Eh bien, je ne vois pas de résultats, mais ça ne change rien, vous l’avez de 
toute façon.  

Voyez ? En effet, la Parole de Dieu est une Semence. Est-ce vrai ? Et nous sommes ensemencés de cette Semence 
incorruptible de Dieu. Voyez ? Elle ne peut pas périr ; Elle est incorruptible. Et je… Voici une déclaration que je fais 
souvent dans des services de guérison : « La bonne attitude mentale envers n’importe quelle promesse de 
Dieu la fera s’accomplir. » Voyez ? En effet, c’est une semence. Elle le doit. 

Alors, admettons-le, soit vous croyez Dieu, soit vous faites de Lui un menteur. Vous avez le choix. Les 
gens qui ont pris la piqûre du vaccin, je suis désolé, ils font de Dieu un menteur. Ils mettent leur confiance 
en l’homme, pas en Dieu. 

D'accord, ils font de Dieu un menteur. Ils disent : « je suis dans le message et je regarde un gros badge 
quand j’ai reçu le vaccin. J’en suis tellement fier. » Eh bien, vous devriez avoir honte de ne pas croire un 
prophète confirmé, que vous prétendez croire, mais vous ne le croyez pas vraiment, parce que si vous 
l’aviez cru, vous ne l’auriez pas pris. 

Vous auriez dit : « Dieu, Il est le guérisseur de toutes, T-O-U-T-E-S mes maladies. Dieu est le guérisseur 
de mon AVC. Je ne serais pas ici. Je serais un homme mort ou je respirerais à l’aide d’un tube. Très bien, 
Il m’a placé ici. Maintenant, je n’aime pas la façon dont je suis en ce moment, mais je crois en une 
guérison totale et complète. 

Alors, admettons-le, soit vous croyez Dieu, soit vous faites de lui un menteur, parce que les promesses 
sont là. Et les promesses viennent de Dieu. 

Il les a faites par Sa propre Parole. Et puisque la Bible dit qu’elle est immuable que Dieu ne peut pas 
mentir, alors qui devriez-vous croire ? Dieu ou la science ? Dieu ou Fauci ? Qui ? Le mot Fauci, en fait, 
ressemble au mot italien pour faux, donc c’est un homme faux.  

Vos doutes ou la Parole de Dieu ? 

Sur Ta Parole 04.12.53 P :50 Vous ne savez pas comment vous vous lèverez de ce fauteuil roulant et vous vous 

en irez de là ce soir. Voyez-vous ? Vous ne savez pas comment vous allez faire cela, et comment ces autres maladies 

seront guéries, « mais, sur Ta Parole, Seigneur, je vais jeter le filet. » « Sur Ta Parole, Seigneur, je vais 

me lever d’ici. Je ne sais pas comment je vais m’y prendre, mais, sur Ta Parole, Seigneur. » C’est ça.  

Prenez Dieu au mot, et la Parole parlée de Dieu se matérialisera et produira exactement ce qu’Elle déclare 
qu’Elle produira. Ecoutez. La bonne attitude mentale à l’égard de n’importe quelle promesse divine 
de Dieu la fera s’accomplir. 

Peu m’importe ce que c’est. Si vous plantez, si vous voulez avoir du maïs, plantez du maïs, arrosez le maïs, laissez le 
maïs tranquille. Cela produira du maïs. Est-ce juste ? Le blé produira du blé. La promesse du salut produira un 
chrétien. La promesse du Saint-Esprit vous apportera le Saint-Esprit.  

Vous voyez, vous êtes à l’image de Dieu. Vous savez que ces maladies ne vont pas vous toucher. Ils ne le 
feront pas. Et que mille tombent à ton côté, Et dix mille à ta droite, Tu ne seras pas atteint ; C’est ce 
que la Bible nous promet dans Psaumes 91.7. C’est ce sur quoi nous comptons. 

La promesse de la guérison divine vous guérira. Toute promesse divine de Dieu... Et la Bible dit que la Parole de 
Dieu est une semence. Pas vrai ?  



7 
 

Alors, voilà. Dieu a fait la promesse et Il ne peut pas mentir, donc si vous connaissez la promesse, et que 
vous Le croyez pour la promesse, alors prenez-Le simplement au mot. C’est tout ce que vous avez à 
faire. Vous n’êtes pas responsable de ce que Dieu promet, vous êtes simplement responsable de ce que 
vous faites de ce qu’Il a promis.  

Très bien. Eh bien, vous dites : « je ne sais pas. » Eh bien, alors vous ne savez pas. Vous n’êtes pas un 
croyant. Non. Dieu l’a dit. Je la crois. Ça règle la chose, ça arrivera un jour. Je lui laisse le soin de le 
faire au moment propice. Très bien. 

Seigneur, montre-nous le Père, et cela nous suffit 07.09.53P P:86 Ne rejetez pas cela. C’est la 
vérité. L’Enlèvement est en nous maintenant. Je vais vous le prouver par l’Evangile. « Ceux qu’Il a 
appelés, Il les a justifiés ; et ceux qu’Il a justifiés, Il les a glorifiés. » (Ça, c’est au passé.) Alléluia. 

Alors, aujourd’hui au Ciel nous sommes glorifiés maintenant même dans la Présence de Dieu. 

Frère, dit Branham. « Quand j’étais là-bas, au-delà du rideau du temps, » a-t-il dit, « j’ai vu certains de 
vos frères. » « Un instant. Vous voulez dire qu’ils étaient assis dans le banc du Tabernacle de 
Jeffersonville, et vous les avez vus au ciel ? » Oui. Vous vous rendez compte que vous avez déjà un autre 
corps qui vous attend ? Oui, vous vous rendez compte que ce corps, qui a été créé, a une fin. Mais si vous 
avez un autre corps qui attend, il n’a pas été créé, il est né.  

Vous savez à quoi cela ressemble. Nous sommes si bouleversés. Combien ont déjà acheté une nouvelle 
paire de chaussettes, eh bien, cette chaussette a des trous. Donc, je vais juste acheter une autre paire. 
C’est leur attitude, n’est-ce pas ? Qu’en est-il de ce corps ? Je vais juste en avoir un autre. Il l’a déjà 
promis et il m’attend déjà. C’est un corps glorifié. Vous voyez, les élites n’ont pas cette promesse. Ils 
ont la promesse de périr. Donc, ils essaient de se faire croire qu’ils peuvent vivre éternellement. 

Écoutez, je me fiche de savoir si vous pouvez vivre 10 000 ans. Vous allez mourir, alors qu’allez-vous 
faire ? Vous ferez face au Juge. Alors, je préfère être avec Lui. Je préfère entrer dans la gloire et être avec 
Lui en ce moment.  

Alors, aujourd’hui au Ciel nous sommes glorifiés maintenant même dans la Présence de Dieu. Je 
ne fais que croître à cela. Amen. Gloire. Dieu est dans Sa Parole. Croyez-vous cela ? Très bien. On doit se dépêcher 
maintenant. 

Il y a beaucoup de choses que nous pourrions dire là, mais Dieu est dans Sa Parole.   

Chaque Parole de Dieu est une semence. Saisissez-vous cela ? Et vous devez tout simplement vous accrocher 
à cela. Maintenant, beaucoup de gens regardent aux symptômes qu’ils ont. Ils disent : « Oh ! Frère Branham, ma 
main ne va pas mieux. J’ai toujours cette douleur. » Cela n’a rien à voir avec la chose. C’est l’attitude mentale 
que vous avez vis-à-vis de Dieu et de Sa promesse. 

Seigneur, montre-nous le Père, et cela nous suffit 07.09.53A P:83 Dieu est dans Sa Parole. Croyez-
vous que Dieu soit dans Sa Parole ? Chaque semence de Dieu, chaque Parole de Dieu est une Semence. Croyez-
vous cela ? Or, c’est juste comme une semence que vous avez plantée. Si c’est du blé, c’est le blé qui sortira. Et chaque 
Parole de Dieu est… Chaque promesse divine de Dieu s’accomplira parfaitement si vous la plantez 
dans la bonne sorte de terre et que vous la laissiez pousser. 

Maintenant, je me souviens, quand j’ai compris cela et je me suis dit : la Bible dit qu’il y aura des fils 
manifestés. Cela signifie que je vais être un fils manifesté parce que cette promesse est pour moi. Je vais 
être un fils adopté parce que cette promesse est pour moi. Donc, en ce moment, je suis quelque part 
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entre la naissance et un fils complètement mature. Je crois à toutes les promesses divines de Dieu. Il y 
en a 800 dans la Bible et je crois qu’elles sont toutes pour moi. Maintenant, j’espère que vous aussi, car 
cela fait de nous des partenaires. Cela fait de nous des frères et des sœurs. Vous voyez, nous allons passer 
l’éternité ensemble. Ne vous inquiétez pas.  

Je veux dire que si je veux aller rendre visite à frère Sem, je vais juste y penser, et je serai là-bas en 
Norvège et je passerai un peu de temps à voir les cascades et des choses comme ça. Ensuite, je vais 
repenser d’être avec ma famille ou d’être en leur présence. Ils diront : « Où papa est-il allé ? » « Oh, il 
est juste allé rendre visite à frère Sem. » Vous connaissez frère John. Alors, vous savez que c’est Dieu. 
Très bien. D’un bout à l’autre, c’est Dieu. 

Croyez-vous cela ? Placez-la là ; dites : « Seigneur, par Ses meurtrissures, j’ai été guéri. Je suis guéri. 
Je l’accepte, Seigneur, et je ne dirai jamais rien d’autre. » Je vous assure, frère, avec ça le diable reçoit de 
la poussière aux yeux juste là, car c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR, je m’en tiendrai à cela quitte à en mourir. 
Je m’en tiendrai à cela. 

Ce sont mes convictions. C’est ma position. C’est là que… Sur Christ le Roc solide je me tiens. Tout 
autre terrain n’est que du sable mouvant. Tenez-vous-en à cela. Oui, certainement. Cela produira exactement 
ce que cela dit. 

Alors, si vous voulez juste sortir et magasiner, vous voulez acheter quelque chose de nouveau ? Pourquoi 
n’ouvrez-vous pas simplement votre Bible et ne magasinez-vous pas ? Quelles sont les promesses pour 
moi aujourd’hui ? Parce que je vais les réclamer. Et voyez si Dieu ne le produit pas dans votre vie, je 
parle du Troisième Pull. Je parle de nous ayant assez de foi pour dire à cette montagne de se déplacer et 
de ne pas douter qu’elle va commencer à se déplacer. Et donc, vous vous y tenez, car même si ce n’est 
qu’un seul caillou, vous voyez cet unique caillou tomber de la montagne. La montagne se déplace et elle 
va se déplacer d’ici à là, parce que c’est là que vous l’avez placée. Tout comme Adam, il a placé les 
montagnes, il a placé les rivières. 

Je veux dire Adam. Il a dit à cet animal. Adam avait le contrôle total de l’endroit où il se trouvait. C’est 
comme votre mari qui vous achète des trucs et autres et vous les ramène à la maison, vous en prenez soin 
et vous les accrochez au mur. L’image sur le mur et vous décorez la maison, vous faites d’une maison un 
foyer et vous la rendez habitable. C’est ce que nous devons faire, prendre la Parole et La rendre vivable. 
Vous voyez, c’est juste que Dieu veut que vous L’appliquiez. Vous rendez-vous compte que lorsque Dieu 
a dit, la Bible dit : Dieu a pensé à ceci et à ceci et à cela et à cela, puis Dieu S’est reposé ? Vous arrive-t-
il d’y penser ? 

Pourquoi un Dieu qui ne dort jamais, un Dieu qui n’est jamais fatigué, voudrait-Il Se reposer ? Parce 
qu’Il a déjà établi le plan. Il a déjà établi dans la création, [Il a déjà fait] la préparation pour vous, des 
préparatifs. Je vais aborder ce sujet dans le sermon 139. C’est vraiment merveilleux que Dieu ait fait des 
préparatifs en tant que l’auteur du livre. Vous voyez une personne apparaitre dans le livre peut-être au 
chapitre deux ou trois, c’est juste des préparatifs. Peut-être que le personnage principal du livre 
n’apparait même pas avant les chapitres trois ou quatre. Quoi ? Parce que les auteurs préparent votre 
esprit pour toute l’histoire. Ensuite, il introduit le personnage principal et à partir de là, tout s’organise. 

Eh bien, c’est ce que Dieu a fait. Il a posé les fondations du monde pour vous. Il a mis des montagnes ici, 
parce qu’il savait que vous les aimeriez. Il a mis des rivières ici pour vous. Et l’eau, parce que j’aime 
l’eau. Il mettra de l’eau là pour vous parce qu’Il savait que cet enfant aime vraiment l’eau. Et certaines 
personnes aiment le désert, alors Il a fait un désert pour eux. Vous voyez, Dieu a tout établi. Il a préparé 
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la terre. Il a préparé les dinosaures et tout le reste. Vous dites : Qu’est-ce que cela a à voir avec moi ? Ce 
sont des préparatifs. Il a fait toutes ces choses pour vous préparer à votre existence sur terre. Eh bien, 
pensez simplement à la nouvelle Jérusalem. Il a dit : « Je vais vous préparer une maison. » Oh, là là ! 
Donc, Il a tout sous Son contrôle. Je me sens bien. Je veux juste Le louer. Je veux juste remercier le 
Seigneur pour tout ce qu’Il fait. Très bien. 

Croyez-vous cela ? Placez-la là ; dites : « Seigneur, par Ses meurtrissures, j’ai été guéri. Je suis guéri. 
Je l’accepte, Seigneur, et je ne dirai jamais rien d’autre. » Je vous assure, frère, avec ça le diable mord la 
poussière juste là, car c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR, je m’en tiendrai à cela quitte à en mourir. Je m’en 
tiendrai à cela. 

Ce sont mes convictions. C’est ma position. C’est là que… Sur Christ le Roc solide je me tiens. Tout 
autre terrain n’est que du sable mouvant.  

C’est ce que j’aimais chez frère Don, il était si sûr de l’endroit où il allait, la seule frustration qu’il avait 
était de ne pas y arriver assez vite. Je ne pense pas qu’il s’inquiétait de l’opération qu’il avait subie ; Je 
pense qu’il espérait que cela l’aiderait à mourir plus tôt qu’il ne s’y attendait.  

Je ne pense pas qu’il ait vraiment pensé : « Eh bien, je vais subir les opérations qui vont me sauver la vie 
et je m’en irais dans l’enlèvement. » Il a dit : « Je veux d’abord y arriver. Je veux juste aller là-bas. Je 
suis juste fatigué de ce monde. Je veux aller là-bas. Mon corps s’affaiblit. Je suis juste prêt à partir. Et 
vous savez quoi ? Il voulait y aller. Donc, il avait le bon motif. La plupart des gens s’inquiètent à l’idée 
d’y arriver ou pas, il ne s’inquiétait pas de ça. Il s’attendait à être là.  

Il a vu les deux sœurs qui l’ont accueilli, et l’une d’elle est décédée l’année dernière, et l’autre est 
décédée au cours de cette année. Donc, vous savez qu’il les a vus dans la vision. Donc, vous savez, c’est 
juste que Dieu a tout sous contrôle. D’accord. Et grosso modo, je lui ai dit, je lui ai juste dit : « Si tu 
veux rester dans cet état pendant encore huit semaines environ, continue. Mais si tu deviens vraiment 
doux, » ai-je dit « Dieu attendrait à bras ouverts de te recevoir. » Alors, il s’est préparé et Dieu l’a 
ramené à la maison en très peu de temps. 

Et vous voyez, c’est tout. Nous devons être aimables et doux avec tout le monde. Il y a des gens qui sont 
vraiment négatifs. Ils sont comme dans le dessin animé « Peanuts », ce petit garçon qui se promenait avec 
un nuage sombre, le suivant partout où il allait. Ils sont comme ça. Ils ont eu un nuage sombre. Ils ont 
eu une négativité. Je pense que c’était Einstein, qui a dit : « vous savez qu’ils ont toujours un problème 
qui exige une solution au lieu d’avoir une solution au problème. » Vous savez, les personnes positives 
ont une solution au problème. Ils ont un problème qui exige une solution. C’est ainsi qu’ils sont. Mais 
Dieu veut que nous soyons comme ces gens, qui ont dépassé le voile déchiré, d’accord, quand nous irons 
là-bas. 

Montre-nous le Père et cela nous suffit 10.06.53 P: 40 Maintenant, dans Sa Parole, chaque Parole 

de Dieu est une Semence. Et chaque Semence produira exactement ce qu’Elle est. Vous les fermiers, 

vous savez que si vous plantez un grain d’une semence, si c’est un blé, ça poussera un blé, quoi que ça soit. Et chaque 

Parole de Dieu… Jésus a dit qu’un semeur alla semer la semence.  

Et la Semence, Dieu a dit… Jésus a dit que c’était la Parole de Dieu. Est-ce vrai ? Donc, la Parole de Dieu 

produira toute promesse divine qui a été faite Là-dedans. Si Elle tombe dans un bon genre de terre, Elle 

produira exactement ce qu’il est dit qu’Elle produira. 
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Tout comme ma petite-fille, elle ne pouvait pas amener la balle au niveau du filet et elle ne pouvait pas 
la faire passer par-dessus le filet. Et en un jour, je travaillais sur sa confiance parce que vous voyez, vous 
développez leur foi. Maintenant, elle a la foi qu’elle peut surmonter ce problème dans son jeu et elle a 
marqué des points. Donc, je dis simplement que même avec les enfants, ils manquent parfois d’un peu 
de foi. Leur foi est plus dans leurs parents que dans toute autre chose. Et donc, restez avec eux et 
montrez-leur que vous êtes vraiment leur frère, que Dieu est votre Père. Et ensuite, aidez-les à faire ce 
pas dans leur vie vers la foi et ils auront la foi mentale ; le Saint-Esprit l’arrosera et elle deviendra une 
révélation divine. 

L’expectative 07.05.53 P:16 Satan n’a aucun droit légal sur un chrétien. Chaque fois qu’un homme 
est sauvé, Dieu établit tout un tas de gros chèques comme ça, et met Son Nom en bas, disant : « Les voici. Remplis-
les. »   

Combien ont déjà reçu un chèque de quelqu’un qui l’a signé ? 

Et ils ont dit : écoutez, vous vous occupez simplement du travail, quel qu’il soit. J’ai signé le chèque. » 
J’ai vu cela se faire, n’est-ce pas ? C’est ce que Dieu a fait. C’est ce que sont Ses promesses dans la Bible 
là. Donc, l’argent est déjà à la banque. Ne vous inquiétez pas pour Dieu. Dieu ne va pas manquer 
d’argent. Vous savez, nous disons bien-être, signez le chèque. L’argent sera-t-il là ? Eh bien, avec Dieu, 
ça sera là. D’accord ? Alors croyez-cela. Signez le chèque et recevez simplement votre guérison. Très 
bien.  

L’expectative 07.05.53 P:16 Satan n’a aucun droit légal sur un chrétien. Chaque fois qu’un homme 

est sauvé, Dieu établit tout un tas de gros chèques comme ça, et met Son Nom en bas, disant : « Les voici. Remplis-

les. »  

En avez-vous peur ? Remplissez-les. « Tout ce que vous demandez en priant, croyez que vous l’avez reçu, 

et cela vous sera accordé. »  Marc 11.24. Voyez ? Croyez simplement cela. Et chaque Parole de Dieu est 

une Semence qui produira… C’est condi-… Elle produira ce qu’Elle est censée produire. 

Vous voyez, quand une personne dit que j’ai des problèmes avec Jean 14.12, que ce n’est que pour une 
seule personne. Eh bien, cette personne n’a pas foi en Marc 11.24 non plus. Dîtes que cette montagne 
se déplace. N’en doutez pas dans votre cœur. Il n’a pas cette foi en tout ce que vous dites, tout ce que 
vous désirez, dites-le et cela arrivera. 

Ils n’ont pas la foi pour ça non plus, voyez-vous, parce qu’ils n’ont pas la foi. Point. Donc, chaque 
promesse divine que Dieu a faite est pour nous, si ce n’est rien, nous pourrions aussi bien être les 
créatures visibles les plus misérables et juste, vous savez, être comme le monde.  

Je vois beaucoup parmi vous par ici cultiver du coton, des pommes, des pêches, des fruits. Quand ce petit pommier n’est 
pas plus grand que ça, là même, chaque pomme qui sera jamais dans cet arbre est en lui à ce moment-
là. Des douzaines de boisseaux de pommes sont dans ce petit arbre-là, à ce moment-là même. Eh bien, vous direz : « 
Frère Branham, non. » Eh bien, d’où cela viendra-t-il, si ça n’y est pas ? Ils sont dans l’arbre à ce moment-là. 

Ensuite, plantez-le parce que c’est déjà chose faite.  

C’est pourquoi j’ai dit que vous avez l’ADN en vous qui a été transmis par vos parents. Mais Dieu pour 
s’assurer que votre père tombe amoureux de sa femme pour vous produire. Oh là là ! Dieu interagit aussi 
dans leur vie. Ensuite, Dieu devait s’assurer que votre grand-père et votre grand-mère s’unissent pour 
vous produire. Maintenant, qu’ils restent ensemble après vous avoir produit, là n’est pas la question. Le 
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fait est qu’ils devaient être là pour produire les qualités génétiques qui composent qui vous êtes. Donc, 
nous sommes tellement ingrats de penser que la naissance virginale est vraiment quelque chose, et que 
nous ne sommes rien. 

Non, vous êtes quelque chose que vous étiez en fait, Dieu a dû trouver comment réunir vos parents, 
comment réunir vos grands-parents, comment réunir vos arrières, arrières, arrière-grands-parents. 
Comment réunir vos arrières, arrières, arrières, arrières, arrière-grands-parents, pour produire les 
qualités génétiques de leur ADN qui s’unissent pour former le petit vous. Et tout ce que vous serez, était 
dans ce petit spermatozoïde et cet ovule, tout. Oh là là ! 

Chaque pomme dans le pommier. Chaque fleur dans le pommier. 

Mais chaque qualité que vous exprimez, que ce soit votre nature, que ce soit les choses que vous faites, 
les choses que vous avez. Comme mon petit-fils, William, c’est un très bon ingénieur. D’où tient-il cela 
? 

Eh bien, il le tient de quelqu’un. Et donc, je pense qu’il le tient de son père et son père le tient de son 
grand-père, et peut-être de son père aussi, mais je connais son grand-père, c’est sûr. Mais vous voyez, 
parce qu’il était un inventeur, n’est-ce pas ? Oui. Du côté de la famille Warren. OK, donc c’était un 
inventeur. Donc, voyez, il tient tous ces attributs de lui. 

Et vous dites : « Oh là là ! Il a juste appris cela à l’école. Ils n’enseignent pas cela à l’école. Ils ne vous 
apprennent pas à penser à l’école. Ils vous apprennent quoi penser. Avez-vous déjà pensé à cela ? Nous 
devrions y penser. Nous ne pouvons pas prendre un enfant et lui apprendre à penser. Soit il a Dieu en 
lui, soit il ne L’a pas. Vous pouvez lui donner un diplôme de médecin et j’ai vu certaines des personnes 
les plus stupides de ma vie qui étaient médecins. Ils n’ont aucun bon sens. Mais mon garçon, ils étaient 
certainement intelligents en ce qui concerne vos livres. D’accord. Ils l’ont planifié parce que c’est déjà 
chose faite.  

L’expectative 07.05.53 P:12 Inclinons la tête un instant. Notre Père céleste, nous Te remercions pour Ta Parole, 

et puisse Ta Parole devenir une réalité vivante ici ce soir. La Parole demeurant dans notre chair… Chaque 

Parole de Dieu est une Semence. Et chaque Semence semée correctement dans le bon type de terre 

produira exactement ce qu’elle est censée produire.  

Le maïs produira du maïs, le blé produira du blé. Et chaque promesse divine de Dieu produira ce qui a été 
promis. Que la Semence tombe dans une bonne terre fertile, qu’Elle produise au centuple, car nous le demandons au 
Nom de Jésus. Amen. 

Notre espoir repose en Dieu 29.09.51 P:14 Je voulais terminer de vous raconter la vision qu’on examinait 

hier soir, le petit garçon qui était ressuscité en Finlande. Combien ici dans l’auditorium avaient écrit cela 

dans leur Bible avant qu’elle s’accomplisse, ceux qui m’avaient entendu en parler ? Levez la main. Avais-je 

posé la question hier soir ? Au sujet du petit garçon qui était ressuscité en Finlande. Faites-nous voir vos mains, en les 

levant, ceux… Partout dans le bâtiment, partout, regardez ça. Voyez, c’était bien avant que cela n’arrive.  

Mais cependant, que s’est-il passé ? C’était une semence. Dieu lui a dit. Un petit garçon ressusciterait 
des morts. Il a dit : « Quand il était là-bas en Finlande. » Et il a dit aux gens à Los Angeles, partout. Il a 
dit qu’il y aurait un garçon ressuscité des morts. Ainsi dit le Seigneur. Quand il arrive là-bas, il voit ce 
garçon mort, il voit que c’est un accident de voiture. C’est un étranger. Il dit : « faites sortir votre 
Bible. » Il La regarde la page de garde de la Bible. Voilà, c’est juste là. 
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C’est ce que dit le Seigneur. Il prie pour le garçon, le garçon ressuscite des morts. Les soldats russes qui 
ne croyaient pas en Dieu disaient que nous pouvons croire en un Dieu pareil. Vous voyez, nous allons 
dans un endroit frère, sœur qui est si incroyablement vrai, et la réalité et ça va être tellement merveilleux. 
Jamais de maux de tête. Jamais une vision nocturne ou des problèmes avec vos mains ou vos bras ou 
arthrite, rien. Vous allez avoir 16 à 20 ans, et c’est là que vous allez être pour l’éternité. Hé, devinez ce 
que cela signifie ? Vous n’aurez pas besoin de beaucoup de vêtements parce que ceux que vous aurez vous 
iront et ils dureront. 

Comme Israël a traversé le désert et qu’ils n’ont jamais eu de vêtements neufs. 40 ans dans un désert sec. 
Et ces gens sont entrés là-bas et ils n’ont jamais eu à changer de chaussures. Ils n’ont jamais eu à aller 
chez Kmart, Walmart. Ils n’en avaient pas. Dieu a tout prévu et ils sont juste partis avec ce qu’ils avaient 
sur le dos et cela a duré jusqu’à ce qu’ils y arrivent. Oh là là ! C’est génial rien que d’y penser. Vous 
n’aurez pas encore à vous soucier de réparer vos granges et de faire ci et de faire ça parce qu’elles ne se 
détérioreront jamais. Une fois érigées, elles le restent, elles sont en bon états. Elles sont neuves pour 
l’éternité.  

Cela l’annonce toujours ainsi, et vous le notez simplement, que c’est parfait, car ce n’est pas un homme qui 

parle, c’est Dieu. Ceci est la Voix de Dieu pour les gens. Chaque Parole de Dieu est une Semence et Elle 

produira exactement telle qu’Elle est proclamée dans la Bible, si Elle est reçue dans une bonne terre. 

Donc, c’est la Voix de Dieu pour Son Eglise. 

Une seule vraie église vivante 27.07.51 P:11 Eh bien, si vous voulez bien accepter maintenant ce qu’Il a 
fait pour vous alors… Eh bien, Il est le… Hébreux 3.1. Il est le Souverain Sacrificateur de notre 
confession. Eh bien, quiconque connaît les Ecritures sait que ce mot qui est écrit, c’est « profession », mais le 
même mot est traduit par « confession ». En d’autres termes, Il ne peut pas vous sauver par les mérites de votre 
prière.  

Il ne peut pas vous sauver par les mérites de votre enthousiasme ou de vos bonnes œuvres. Il vous sauve par les mérites 

de votre foi et de votre confession. « Car celui qui Me confessera devant les hommes, Je le confesserai 

devant Mon Père et les saints anges. » Et n’importe quelle … Suivez attentivement. Toute bénédiction 

rédemptrice écrite dans la Parole… Maintenant, vous n’avez pas besoin de discuter là-dessus, pour savoir si cela est 

inclus dans l’expiation. 

Si cela se trouve dans la Parole, Dieu est souverain et doit accomplir Sa Parole. « Car le ciel et la 
terre passeront, mais Ma Parole ne passera point. »   

Chacun de vous possède une Bible. Et il y a tellement de promesses là-dedans. Et nous ne savions même 
pas que les 82 événements avaient déjà eu lieu, mais ils sont là quand même, parce que ce n’est pas vous 
qui les avez pas accomplis. C’est Dieu qui les accomplit. Et maintenant que nous le savons, nous 
attendons les prochains événements. Très bien. Et nous aurons le prochain si nous le recherchons, nous 
l’aurons. Et c’est la rédemption du corps. Oh là là ! Frère John, tu seras de nouveau jeune, et la 
rédemption de ton corps arrive, frère Nathan. La rédemption de votre corps est là. C’est vraiment 
merveilleux. 

Si Dieu l’a dit… Dieu ne vaut pas plus que Sa Parole. Et si Sa Parole ne vaut rien, alors Il ne vaut rien. Si je ne 
peux pas avoir confiance dans ce que vous dites, c’est que vous ne valez rien. Mais vous valez 
exactement ce que vaut votre parole. Et Dieu vaut exactement ce que vaut Sa Parole.   
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Et moi, en tant que croyant chrétien, je crois que cette Bible est inspirée, qu’Elle a été écrite par le Saint-Esprit et 

qu’Elle est la Parole infaillible de Dieu. Et Dieu est lié par obligation à Sa Parole, au croyant qui accepte 

Sa Parole.  

Maintenant, n’est-ce pas merveilleux ? Il a dit que non seulement Dieu est lié par obligation à Sa Parole, 
mais aussi au croyant qui acceptera Sa Parole. Vous voyez parce que s’Il a dit : « Celui qui croit en moi » 
et frère Branham a dit que c’est n’importe quel croyant avec le Saint-Esprit, et il a dit : « il ne peut pas 
être un croyant jusqu’à ce qu’il ait reçu le Saint-Esprit. » Mais « n’importe quel croyant, tout le monde, 
n’importe qui, » il l’a dit 5 différentes fois et de 5 façons différentes. Et donc, Dieu n’est pas seulement 
lié par obligation à Sa Parole, Jean 14.12, mais il est lié par obligation envers vous, de L’accomplir. Oh 
là là ! 

Dieu est lié par obligation que vous ayez le troisième pull. Dieu est lié par obligation que vous disiez à 
cette montagne : « déplace-toi » et n’en doutez pas dans votre cœur. Dieu est lié par obligation envers 
vous. Tous les désirs de votre cœur, Il vous les accordera. C’est vraiment une chose précieuse. 
Débarrassez-vous de tous vos doutes, débarrassez-vous de tous vos désirs, qui ne sont pas Scripturaires 
et accrochez-vous aux Ecritures ne serait-ce qu’une fois, puis regardez-La, parce qu’elles pourraient être 
une plante d’un demi pouce en ce moment et vous pourriez attendre cinq ans. 

Je me souviens avoir planté ces arbres dans ma cour de devant et ils mesuraient environ 5 pieds de haut, 
et j’ai attendu pendant environ 5 ans et je me suis demandé si ces choses pousseraient un jour. Et tout 
d’un coup, ils se sont mis à pousser et ils mesurent 70 pieds maintenant. Et ils sont exactement comme 
je les voulais quand je les ai plantés. Mais quand je les ai plantés, ils n’étaient pas encore comme ça, mais 
ils le sont maintenant. C’est vraiment une chose merveilleuse.  

Et chaque Parole est une semence. Si vous L’acceptez dans votre cœur par la foi, La croyez et La confessez, 
Dieu L’accomplira.  

L’Ange de Dieu 20.07.51 P:19 Et chaque Parole de Dieu est une Semence, et Elle se matérialisera 
si vous La croyez. Acceptez-La simplement dans votre cœur, et croyez-La, et Elle S’accomplira.  

Maintenant, vous voyez, si j’avais gardé le même âge et que j’avais entre 16 et 20 ans, cela ne m’aurait 
pas dérangé d’avoir à attendre, parce que je n’aurai pas vieilli, mais j’ai vieilli. Ces plantes aussi, et elles 
sont complètement matures, et elles mesurent 70 pieds de haut et elles sont absolument magnifiques. 
Donc, nous devrions voir ce qu’il y a dans la Parole de Dieu et chercher la réalité de cette Parole parce 
que c’est une semence ici, dans votre Bible, mais quand Dieu l’interprète en l’accomplissant, elle devient 
une réalité pour nous, mais pas pour eux. Ils ne peuvent pas voir cette réalité, c’est encore une semence 
qui doit se manifester dans le futur, dans leur pensée. 

Mais dans ma pensée, je ne le vois plus ici là-dedans (la Bible), je le vois en fait ici dehors. Vous voyez, 
vous devez chercher la Parole manifestée. Ne soyez pas satisfait que ce soit dans la Bible. Ne le soyez pas. 
Il suffit de dire : « Eh bien, c’est dans la Bible, alors maintenant vous êtes des fils de Dieu. » Pas je le 
serais. Vous êtes maintenant des fils de Dieu. 

Donc, vous êtes assis dans des lieux célestes en Jésus-Christ. Oh, je suis assis dans des lieux célestes en 
Jésus-Christ. Vous êtes maintenant une personne glorifiée en présence de Dieu. Non pas je serai. Vous 
l’êtes maintenant. Alors mettez-vous hors du chemin. Changez… Je le dirai ainsi : « Changez de 
manteaux. » Autrement dit, vous et votre corps.  
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Je serai avec toi, comme j’ai été avec Moïse 03.05.51 P:22 Eh bien, voyez, ce Romain reconnaissait 

que Jésus de Nazareth avait de l’autorité sur la maladie, car lui était un homme en position d’autorité. Et il 

savait que ce qu’il disait, cela devait s’accomplir. Voyez ? Eh bien, il dit à tel homme, s’il va dans telle direction, il 

dit : « Reviens dans cette direction », il devait le faire. Il le devait, car il était en position d’autorité.  

Savez-vous de quoi je parle ? Très bien. Et il savait que Jésus avait cette grande autorité, et plus encore, sur la maladie. 

Il a dit : « Je ne suis pas digne qu’une telle Personne sainte vienne sous mon toit. Mais je sais ce qu’est l’autorité. 

Vous n’avez qu’à prononcer la Parole, et mon serviteur vivra. Il vous suffit de prononcer la Parole. » Et Jésus a dit : 

« Qu’il te soit fait selon ta foi. Très bien. Va, ton fils vit », ainsi de suite. Très bien. C’est son…  

Il ne lui a même pas imposé les mains. Il a simplement prononcé la Parole. Et j’ai dit : « C’est assez bon 
pour moi. » Est-ce assez bon pour vous aujourd’hui ? Qu’Il vous a promis ? Sa Parole ? C’est assez bon 
pour moi. 

C’est Sa Parole. Et Sa Parole écrite ce soir est une Semence qui prendra vie dès que vous croyez Sa 
Parole. C’est juste la même autorité ce soir sur toute maladie qu’autrefois. Et ces actes surnaturels, c’est pour 
ramener votre foi en Lui, 

Oh, c’est un bon point. Ces actes surnaturels ne servent qu’à amener votre foi en Lui. C’est pour 
introduire la Parole dans la réalité. Vous voyez, Dieu veut que vous voyiez la Parole comme une réalité, 
pas comme ce livre qui a été écrit il y a 2000 ans par Jésus et les apôtres et tout le reste, et il a été écrit 
il y a 4000 ans et peu importe, il y a 5000 ans par ces hommes de Dieu. Non, c’est écrit pour aujourd’hui. 
C’est écrit, a dit Frère Branham, chaque mot dans le Nouveau Testament a été écrit pour cette heure : 
Chaque promesse a été écrite pour cette heure. Il a dit : « Je vais vous dire, une parabole. Un homme, 
une force. Il a dit qu’il avait un filet et il l’avait jeté à la mer. Qu’est-ce que la mer ? Des peuples, des 
nations, des multitudes, et des langues. 

Et devinez quoi ? Il a apporté du poisson et d’autres choses. Or, cela n’aurait pas pu être possible jusqu’à 
ce jour, quand Dieu a pris l’Internet, et Il a apporté du poisson de partout. Vous, mes sœurs, même si 
vous avez commencé ce voyage, c’est quand vous êtes revenues et que vous l’avez vu sur l’Internet. Vous 
êtes entré dans le filet. Vous voyez, c’est Dieu. C’est Sa Parole accomplie pour vous. C’est tout 
simplement magnifique. Dieu l’a fait pour vous. Il a créé l’Internet pour vous. Frère Branham a dit : « Il 
a créé l’enregistreur pour son ministère, » et Il a créé l’Internet pour vous, afin que vous puissiez 
participer aux gloires de Dieu. Oh, c’est vraiment merveilleux, c’est comme si l’auteur se préparait 
peut-être pour un ou deux chapitres d’un livre, mais maintenant vous le vivez. Vous êtes entré dans le 
livre, et vous y voilà. 

« vivifier très vite cela (Voyez ?), vivifier cela pour Lui. Eh bien... Mais Jaïrus, il ne pouvait simplement pas voir cela 
lorsque sa fille était morte. » 

Il a dit : « Ma fille est morte. Mais viens lui imposer les mains. » Eh bien, si, peut-être, Jésus avait dit : « 

Je prononcerai la Parole », Jaïrus ne Le voyait guère prononcer la Parole. Il voulait que les mains de Jésus lui 

soient imposées. Et dès que Jésus a tenu la jeune fille par la main, cela a confirmé sa foi, et cela est parti. Est-ce vrai 

? » 

Voyez la différence entre Jaïrus, il était juif, et l’homme, le capitaine, il était païen. Il y croyait par la foi. 
Il n’a pas dit « venez chez moi. » Envoyez-moi un tissu de prière. Faites ceci, faites cela. Non. Il a dit : 
« Prononcez simplement la Parole et je la croirai. C’est tout, très bien. 
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Dieu Se révèle à Son peuple 13.08.50S P:39 Tout le monde, soyez vraiment respectueux. Si vous pouvez 

amener la personne… Juste ce que j’essayais de faire pour la femme, c’était de l’amener à avoir une bonne attitude 

mentale. Elle n’aurait même pas eu besoin qu’on prie pour elle. La bonne attitude mentale envers n’importe 

quelle promesse de Dieu la fera s’accomplir. Croyez-vous cela ? La Parole est une Semence (Est-ce vrai 

?) qu’un Semeur a semée dans la terre.  

Frère Branham voulait guérir une fille et elle n’avait pas la foi et il lui a dit : « Tu vois cette ficelle sur la 
lampe, sur laquelle on tire au plafond ? Et si je la fais aller dans le sens des aiguilles d’une montre ? » 
Alors, Frère Branham l’a fait aller dans le sens des aiguilles d’une montre. Et c’est allé dans le sens des 
aiguilles d’une montre. Il a dit : « Maintenant, juste pour que tu saches que ce n’était pas le vent, je vais 
le faire aller dans le sens inverse des aiguilles d’une montre. » Donc, il la fait aller dans le sens inverse 
des aiguilles d’une montre. Puis il lui dit : « Maintenant, je sais que tu n’as pas la foi, mais as-tu foi en 
moi ? » Elle a dit : « Oui. » Alors je te le dis : J’ai foi en la Parole de Dieu. Et vous savez quoi ? La fille a 
reçu sa guérison juste là. Et elle a été guérie, après avoir passé 20 ans alitée. Elle a été guérie 
instantanément. 

Et chaque semence se reproduira selon son espèce. Si vous avez besoin du salut, voici la Semence. Si vous 
avez besoin de la guérison, voici la Semence, dans la Parole. La Parole de Dieu est une Semence. Placez-La 
dans votre cœur. Ne La déterrez pas chaque matin pour voir si Elle a germé. Placez-La là et laissez-La là. C’est à 
Dieu de produire la moisson. Laissez-la simplement là, arrosez-La avec la foi et, chaque jour, louez en remerciant 
Dieu pour cela.   

Crois-tu cela ? 16.07.50 P:16 Maintenant, remarquez. C’est ça ! J’aimerais que vous voyiez cela et que vous le 

saisissiez maintenant. La Parole de Dieu, la Parole écrite de Dieu vaincra Satan n’importe où, en tout lieu, en tout 

temps.  

Maintenant, je me souviens, quand j’étais enfant, les garçons de l’autre côté de la rue jetaient des pierres. 
Alors, j’avais mon père et je me suis tenu derrière lui, et mon père allait vaincre ces garçons. Il a renvoyé 
ces garçons à la maison. Eh bien, nous avons un Dieu qui fera la même chose. Alors, mettez-vous derrière 
Lui. Soutenez Sa Parole et tout est possible. Tout est possible. 

La Parole de Dieu, la Parole écrite de Dieu vaincra Satan n’importe où, en tout lieu, en tout temps. Il est écrit. C’est 
ça. Tout le monde n’a pas de dons. Jésus a ramené cela à un niveau où ceux qui n’ont pas de dons, ceux qui n’ont pas 
une très grande foi, peuvent simplement dire : « Il est écrit. » C’est ça, et puis tenez-vous là-dessus.  

Le maïs produira du maïs. Est-ce vrai ? L’orge produira de l’orge. Le blé produira du blé. Jésus a dit que la Parole 

de Dieu est une Semence qu’un semeur a semée. Et chaque Parole va… Chaque Parole de Dieu, 

chaque promesse de Dieu, se reproduira selon son espèce. Croyez-vous cela ? Voyez ? 

Inclinons simplement la tête en prière.  

Père miséricordieux. Nous savons que c’est un message très simple, mais cependant nous ne faisons 
qu’examiner Ta Semence Parole et je veux juste que les gens soient, si amoureux de Toi et dans 
l’expectative. Je veux vraiment qu’ils vivent avec une expectative dans leur cœur qu’ils recevront. Et 
que Tu changeras leur corps. Et c’est ce que nous demandons ; Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. 
Amen. 
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